

DOSSIER PARTENARIAT

Samedi
8 juillet
2017

COURSE NATURE

Organisé par



à Champagne-sur-Vingeanne

Entre Dijon et Gray

Restauration
Possible sur place
Camion à pizzas
Buvette

Stands, animations
(groupes musicaux,
Vélorail...)

16h30

Courses enfants

17h15

10,5 km

17h30

15,5 km



Inscriptions en ligne sur lesportif.com
et sur place jusqu'à 16h (limitées à 400 dossards)

1ère édition des FOULEES CHAMPENOISES

Renseignements et inscriptions :
<https://lesfouleeschampenoises.blogspot.fr/>



Qui sommes-nous ?

L'Association des Coureurs de la Vingeanne (ACV) a été créée par trois passionnés de course à pied résidant à Champagne-sur-Vingeanne en avril 2011.

Depuis, l'association a bien grandi et compte maintenant 35 membres dont une section jeunes.

Convivialité et bonne humeur sont les mots d'ordre de l'association.

Souhaitant associer leur passion de la course à pied et l'attachement qu'ils ont à leur territoire, les membres de l'association ont décidé en septembre 2015 de franchir le pas et de se lancer dans l'organisation d'une course pédestre.

Présentation de la manifestation

L'Association des Coureurs de la Vingeanne organisera la première édition des Foulées Champenoises samedi 8 juillet 2017.

Deux formats ouverts de la catégorie Cadet à Master 4 seront au programme : un dix kilomètres et un 15 kilomètres.

Situé au cœur du territoire du Mirebellois Fontenois, les deux parcours constitués à 98% de chemins blancs, forestiers ou en herbes, offriront aux 400 coureurs attendus la possibilité de déambuler au milieu d'un décor champêtre et agréable.

Des stands et animations seront proposés dès 15 heures 30 aux premiers arrivants.

Des courses enfants ouvriront le bal à partir de 16h30.

Proposer une manifestation de qualité

Rien ne semble avoir été oublié afin de permettre aux coureurs et à leur famille de passer un agréable moment.

Dès la remise de leur dossard, chaque participant se voit remettre une bouteille de 75cl de bière locale fournie par notre partenaire LVM

D'autres lots promotionnels seront également fournis dans le sac contenant le dossard.

Lors du podium d'après-course, une rose sera remise à chaque féminine, une bouteille de bière reviendra aux premiers masculins de chaque catégorie et d'autres lots seront distribués.

A noter que l'ACV a décidé de mettre en valeur toutes les catégories d'âge et qu'un classement par catégorie et par sexe sera proposé pour chacune des deux courses. Au total, 32 sportifs pourront être appelés sur le podium si toutes les catégories sont bien représentées !

L'ACV a fait appel à un chronométrateur professionnel dans le but de garantir un chronométrage fiable, précis et instantané. Des puces électroniques seront fixées sur chacun des dossards. Les résultats seront communiqués le jour même sur place et le soir sur le site de l'association.

A noter que si les inscriptions se feront uniquement par internet via notre partenaire lesportif.com, il sera tout de même possible de s'inscrire sur place le jour J à condition de le faire avant 16 heures et qu'il y ait encore des dossards disponibles.

L'animation sera confiée à Christian Guyot. Ce dernier, à l'origine de la création du challenge de l'étoile, écume chaque année de nombreuses courses à travers la Bourgogne et la Franche-Comté. Son professionnalisme et sa connaissance sans faille du milieu de la course à pied est un gage de qualité pour nous.

L'ACV a conclu un partenariat avec l'enseigne "Terre de Running" pour un accompagnement

technique de qualité. Implanté depuis un peu plus d'un an à Quétigny, Rémi Bonotte, responsable du magasin, a rapidement fédéré une clientèle constituée de coureurs débutants, occasionnels mais aussi confirmés, ce qui devrait permettre de mieux promouvoir notre manifestation.

Des groupes musicaux ont d'ores et déjà été approchés. Des artisans locaux auront la possibilité d'avoir un stand sur place.

Le Vélorail de la Vingeanne situé sur le même emplacement que le départ de la course réservera le créneau 16h-20h aux inscrits à la course et à leurs familles.

Une buvette mais aussi un vendeur de pizzas permettront de combler les petites faims qui se feront ressentir en fin de journée.

Carrefour Contact Mirebeau sera notre partenaire "alimentation". Il nous fournira les boissons et fruits nécessaires pour le ravitaillement. En contre-partie, nous nous fournirons chez lui pour l'achat des marchandises nécessaires au fonctionnement de la buvette.

Enfin, partenaire des premiers jours de l'ACV, la commune de Champagne-sur-Vingeanne mettra en œuvre tout son possible d'un point de vue matériel et humain pour contribuer à sa façon à la réussite de cette manifestation et ce dans le but de véhiculer une image dynamique de notre village.

Pourquoi nous avons besoin de trouver d'autres partenaires ?

La qualité a un prix et chaque point évoqué précédemment représente un coût non-négligeable pour notre association.

Dépenses prévisionnelles pour une participation de 200 coureurs sur les deux épreuves :

- Chronométrage : 850€
- Lots : 840€
- Animation de course + groupes musicaux : 130€
- Assurance : 150€
- Part des inscriptions reversées au site lesportif.com : 150€
- Cotisation CDCHS : 22€
- Achats marchandises (boissons...) : 550€
- Sécurité (médecin, pompiers...) : 200€
- SACEM : 100€
- Petit matériel (gobelets...) : 50€

Ainsi, nous cherchons le soutien d'entreprises locales qui pourraient nous aider à boucler sereinement notre budget par le biais d'une aide financière.

Il va sans dire que nous afficherons votre nom et votre logo sur tous les supports de communication liés à cet événement : Blog, page Facebook, banderoles, affiches...

Nous sommes à votre disposition pour vous présenter ce projet avec plus de détails lors d'un rendez-vous, si vous le jugez nécessaire.

Vous remerciant par avance.

Alain MARTENOT
Président de l'ACV